

► **Wildemann erhält Bayerischen Verdienstorden**

Wildemann erhält Bayerischen Verdienstorden

Professor Horst Wildemann von der TU München hat vom bayerischen Ministerpräsidenten Edmund Stoiber den Bayerischen Verdienstorden erhalten. Die Auszeichnung bekam der Logistik-Wissenschaftler für seine außerordentlichen Leistungen in der Wissenschaft und für sein Wirken in der Industrie.

München. Wildemann zählt mit seinen wissenschaftlichen Arbeiten auf dem Gebiet der Logistik, der strategischen Unternehmens- und Innovationsplanung, der Produktionsorganisation, des Einkaufsmanagements und der Innovationsforschung zu einem der meistzitierten deutschen Autoren.

Wildemann gehört zu den wenigen Wissenschaftlern, die in die Logistik Hall of Fame (<http://www.logistik-hall-of-fame.de>) aufgenommen wurden.